

Tingkatkan Minat, Peluang Studi dan Bekerja di Belanda, UPNVJ Adakan Webinar dengan KBRI-Den Haag

Tuesday, 09 May 2023 16:12 WIB



HumasUPNVJ - Pendidikan merupakan salah satu hal penting yang menjadi dasar untuk peningkatan sumber daya manusia suatu negara. Indonesia merupakan salah satu negara besar dengan jumlah penduduk sangat banyak dan menyediakan beasiswa untuk studi di luar negeri bagi warga negaranya. Salah satu negara favorit tujuan warga Indonesia untuk melanjutkan studi adalah Belanda.

Belanda merupakan salah satu negara yang terletak di wilayah Eropa Barat yang memiliki kualitas pendidikan terbaik di dunia. Di lansir dalam laman "*Study in Netherland*", terdapat beberapa alasan untuk studi di Belanda, seperti banyaknya program studi yang ditawarkan dengan pengantar Bahasa Inggris, negara yang aman dan nyaman, masyarakat yang beragam, dan kualitas lulusan yang sangat baik serta berdaya saing tinggi. Terdapat beberapa universitas terbaik di dunia yang berlokasi di Belanda, seperti *University of Amsterdam*, *Delft University of Technology*, *Utrecht University*, *Wageningen University and Research*, *Groningen University*, *Leiden University*, dan lain-lain.



Anter Venus, Rektor UPNVJ menjelaskan mengenai perkembangan Pendidikan di Belanda, "Berdasarkan data global *enabling trade report* tahun 2016, Belanda menempati posisi kedua sebagai negara dengan ekonomi terbaik. Belanda juga menerima penghargaan *Swiss international institute for management development* tahun 2017 sebagai negara peringkat kelima di dunia dengan ekonomi paling kompetitif. selain itu, Belanda menempati peringkat kedua

negara paling inovatif di dunia menurut *global innovation index* pada tahun 2018. Selain itu, kualitas perguruan tinggi di Belanda merupakan salah satu yang terbaik di kawasan Eropa dan dunia. Oleh karena itu, Belanda merupakan salah satu negara tujuan favorit para diaspora mancanegara, termasuk Indonesia, untuk melanjutkan studi dan bekerja", jelasnya

"Dengan hadirnya banyak kesempatan pendidikan seperti beasiswa erasmus+ dan beasiswa lainnya, pengenalan kerja sama dan etos belajar yang baik kiranya akan membangkitkan budaya belajar yang baik dan juga memperoleh wawasan baru yang dapat memberikan beragam manfaat dan memperluas wawasan dari mahasiswa dan sivitas akademika UPNVJ. Semoga webinar ini dapat meningkatkan minat para mahasiswa dan sivitas akademika upnvj untuk melanjutkan studi di Belanda serta membuka peluang bagi UPNVJ untuk menjalin kerja sama dengan berbagai mitra di Belanda", tutup Rektor



Drs. Mayerfas, MA. (Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh Republik Indonesia untuk Kerajaan Belanda, KBRI-Den Haag) berharap semoga nantinya UPNVJ bisa segera menjalin kerja sama yang baik dengan Belanda dalam bidang Pendidikan, "Kami ingin memperkuat jalinan kerja sama dalam bidang Pendidikan di Indonesia dengan Belanda. Kami sudah mengajak perguruan tinggi yang ada di Belanda untuk bisa bekerja sama dengan perguruan tinggi di Indonesia. Menurut kami, PTN yang melakukan kerja sama dengan Belanda masih sedikit, maka dari itu kami ingin membuka jalan untuk universitas yang lain bisa menjalin kerja sama yang baik juga, salah satunya UPNVJ. Sehingga kami berharap semoga dengan adanya kegiatan ini dapat meningkatkan pengetahuan civitas academica UPNVJ untuk memilih Belanda sebagai destinasi studi lanjut, beasiswa, dan bekerja," ujarnya

Kegiatan ini dihadiri kurang lebih 108 *participant* meliputi dosen, pegawai dan mahasiswa-mahasiswi UPNVJ melalui *zoom meeting*. (9/5)

Export tanggal : Wednesday, 25 December 2024 Pukul 12:38:59 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/05/tingkatkan-minat-peluang-studi-dan-bekerja-di-belanda-upnvj-adakan-webinar-dengan-kbri-den-haag.html>]
